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ACTA N.º 12/2011 

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  21  DE  MARÇO  DE  2011.----------------

-----Aos vinte e um dias do mês de Março do ano dois mil e onze, nesta Vila 

da Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, 

reuniu a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte 

Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado comigo, Cristina 

Isabel Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.---------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação 

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo 

Executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM 

18.03.2011 - TOTAL DISPONÍVEL: 497.257,09€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 481.853,47€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 15.403,62€; 

DOCUMENTOS: 50.544,80€.----------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos: --------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----------------------------Documentos para aprovação:--------------------------------

------(01) – PATRIMÓNIO: LOTEAMENTO URBANO “URBANIZAÇÃO DO 

CASAL DA PARREIRA DE BAIXO” / PARREIRA – LOTE N.º5 – 

RESOLUÇÃO DO CONTRATO DE PROMESSA DE COMPRA E VENDA:---

------Acompanhada de Carta registada no livro respectivo sob o número         

3540 de SÓNIA ISABEL LOPES AMARO e ARTUR VASQUES LOPES  

SILVESTRE SEABRA, de 16.03.2011, solicitando a anulação do contrato de 

promessa compra e venda e a devolução do valor pago em 30.01.2009 no 

montante de 6.483,32€ referente ao prédio urbano composto de lote de 

terreno destinado à construção de moradias designado por Lote n.º5 do 

loteamento urbano "Urbanização do Casal da Parreira de Baixo”, sito na 

freguesia de Parreira, Concelho de Chamusca, por motivos financeiros, foi 

presente a Informação Técnica, referindo, nomeadamente "caso haja 

interesse por parte da Câmara Municipal em resolver o contrato, o procedi-

mento a seguir deverá ser a resolução por mútuo acordo do mesmo e 

devolução da respectiva quantia recebida em 30.01.2009, no montante de                             

€ 6.483,32".---------------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o procedimento sugerido 

e consequentemente, proceder à resolução da situação por mútuo acordo e 

devolução da respectiva quantia.-----------------------------------------------------------

------(02) – CEDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS – PROPOSTA DE 

PROTOCOLO:-----------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor da Proposta de Protocolo de Cedência de Recursos 

Humanos a celebrar com a JUNTA DE FREGUESIA DE VALE DE CAVALOS 

com vista à integração de um trabalhador beneficiário de prestações de 
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Subsidio de Desemprego, o qual vigorará de 01.03.2011 a 01.07.2011, 

documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta 

Acta para todos os efeitos.--------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da 

referida Proposta de Protocolo.--------------------------------------------------------------

------(03) - DEP. TÉCNICO – LOCALIZAÇÃO DE EXPLORAÇÃO 

EXTENSIVA  DE OVINOS  - ULME:-------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número  157               

em 17 do corrente de FERNANDO  RITA  DE OLIVEIRA, residente na Rua 

da Romeira, n.º21, freguesia de Ulme, concelho de Chamusca, solicitando 

aprovação de localização da exploração extensiva de criação de ovinos, na 

freguesia de Ulme, concelho de Chamusca.---------------------------------------------

------Instrui este processo uma Informação do DTOUA  que por muito extensa 

se dá por inteiramente transcrita nesta Acta para todos os efeitos.---------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta o interesse para o desenvol-

vimento agropecuário do Concelho, deliberou por  unanimidade e em minuta 

para efeitos imediatos, emitir parecer favorável  à localização  da 

exploração  em regime extensivo compatível  com  as características do  

terreno.--------------------------------------------------------------------------------------------

------(04) - DEP. TÉCNICO – PROJECTO DE INVESTIMENTO -  ZONA SUL 

DA VILA  DE  CHAMUSCA:-----------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 84 

em 04.02.2011 de JOSÉ NORBERTO PEDROSO, residente na Rua 

Norberto Pedroso, freguesia e concelho de Chamusca, solicitando 

informação prévia relativa à criação de um pólo universitário (universidade e 
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complemento habitacional) ao qual estará associado um conjunto de 

equipamentos (piscinas, parque desportivo) uma função residencial 

(residências unifamiliares e plurifamiliares) e serviços (hotel, cantina, 

gasolineiras) e uma central  térmica de produção de energia do tipo solar, no 

local referenciado em epígrafe. ------------------------------------------------------------

Instrui este processo a seguinte documentação:---------------------------------------

---------Informação Técnica N.º 23/MF de 04 do corrente, referindo, nomea-

damente, o enquadramento no PDM do projecto e referindo como conclusão: 

"Face ao exposto deve referir-se que: 1. Esta proposta, dado o elevado 

interesse do projecto, se assim houver entendimento, deverá ser considerada 

no pré-modelo da proposta de revisão do PDM; 2. A resolução desta situação 

de incompatibilidade com o PDM poderá ser resolvida através do processo 

de revisão, alteração ou a elaboração de um plano de pormenor para a área 

em questão, tratando-se de processos bastante complexos e morosos. 3. 

Independentemente do parecer, a deliberação, caso seja favorável, deverá 

ser válida pelo período máximo de um ano, excepto em caso de alteração de 

alguma das condicionantes legais. Este ónus deverá constar da certidão",  

documento que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta 

Acta para todos os efeitos.--------------------------------------------------------------------

---------Proposta de Procedimento subscrita pelo Senhor Presidente, 

datada de 21 do corrente, com o seguinte teor:" O anteprojecto apresentado 

na Câmara Municipal, o qual acompanhámos ao longo da sua execução, 

para além de alguns aspectos que devem ser alvo de apreciação mais em 

pormenor, representa um passo muito importante. Trata-se de um projecto 

certamente de longo prazo introduzindo várias componentes de grande 
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importância e que devem merecer a atenção da Câmara Municipal e dos 

seus órgãos. Assim permite-me referenciar: 1.A proposta de ocupação para 

uma vasta área de espaço, há alguns anos, sem utilização especifica e com 

boa localização junto à rede viária existente e prevista. 2.A proposta de 

ocupação com equipamentos potencialmente importantes e que nalguns 

casos deve de ser maleável. 3. Há hipóteses de fazer a ligação da zona da 

Cabeça Alta àquele espaço o que considero de muito interesse. 4. A previsão 

de central de energia solar por espaços existentes e de boa exposição. 

Assim, considero dever-se avançar com o aprofundamento do trabalho, 

devendo reunir a equipa do PDM com a Câmara Municipal para acerto de 

procedimentos. Avançar para ouvir a Junta de Freguesia e a Assembleia 

Municipal sobre esta proposta, tendo em conta o seu carácter estruturante. 

Reunir com os técnicos projectistas e com o promotor para acerto de 

procedimentos. Manifestar disponibilidade para nas áreas de rede viária e 

central de energias encontrar formas de possibilidade de acerto de 

procedimentos, que levem à concretização das mesmas em parceria ou 

outras que vierem a verificar-se indicadas. Realizar em data a acordar 

reunião entre o promotor, projectistas e órgãos autárquicos em visita ao 

terreno para melhor se verificar este processo. Dar ao projecto toda a 

atenção e desenvolver todos os procedimentos que levem à sua aprovação, 

com a introdução das correcções que após consultas às entidades 

competentes se verificarem necessárias e adequadas. Manifestar desde já 

concordância genérica com a proposta apresentada e consequentemente 

dar-lhe apoio explicito considerando a mesma de interesse municipal.----------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 
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efeitos imediatos:--------------------------------------------------------------------------------

------UM) - Considerar o elevado interesse da concretização deste 

projecto que irá contribuir fortemente para a promoção e desenvolvimento 

económico-social do concelho e, consequentemente, reconhecer o 

interesse público do mesmo.--------------------------------------------------------------

------DOIS) - Aprovar na generalidade a Proposta de Procedimentos 

transcrita.------------------------------------------------------------------------------------------

-----TRÊS)- Remeter este processo para aprovação da Assembleia Municipal. 

------(05) - DEP. TÉCNICO – LOTEAMENTO URBANO – CASAL DAS 

PARREIRAS  /  VALE  DE  CAVALOS:--------------------------------------------------

------Presente o Processo de Loteamento Urbano registado sob o número  

3/2011 relativo ao Prédio sito no local referenciado em epígrafe, com a área 

a lotear de 3760m2, em que é promotor ANTÓNIO VICENTE DE OLIVEIRA 

GOMES, com vista à constituição de 9 lotes para construção urbana,  

destinados a moradias unifamiliares isoladas de um e/ou dois pisos, 

conforme Memória Descritiva e Justificativa e Plantas  que fazem parte 

integrante deste processo.--------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo uma Informação Técnica, documento que, por 

muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os 

efeitos.---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, aprovar a operação pretendida.-------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(06) - DEP. TÉCNICO – ACÇÕES DE ALTERAÇÃO DE COBERTO 

VEGETAL – REARBORIZAÇÃO  COM   EUCALIPTO - PROPRIEDADE 

VALE PEQUENO DE BAIXO / CARREGUEIRA -  LICENÇA:---------------------

------ Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 82  

de 07.02.2011, em que a SOCIEDADE AGRÍCOLA JOSÉ FRANCISCO 

DIAS, HERDEIROS, LDA., com sede  na Avenida 25 de Abril, n.º419, 2200-

299 Abrantes, solicita "Licença" para proceder à rearborização com 

eucaliptos, numa área de 7,90ha, no seu prédio denominado "Vale 

Pequeno de Baixo", sito na freguesia de Carregueira e concelho de 

Chamusca.----------------------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 039/HP, de  

10.03.2011, referindo: "A área para a qual se pretende a rearborização, não 

foi percorrida por incêndios nos últimos dez anos. De acordo com o extracto 

da Carta de Ordenamento do Plano Director Municipal do Município de 

Chamusca, de qual se junta cópia, a referida área de intervenção estende-se 

pela seguinte classe de espaço: - Reserva Ecológica Nacional (REN).   (...)  

Analisando o ortofotomapa, que data de 2007, verifica-se que a área de 

intervenção está ocupada com eucalipto (ver mapa anexo). No Plano 

Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios (PMDFCI),  encontra-se 

definida uma Faixa de Gestão  de Combustível (FGC) correspondente à 

Rede Primária, que abrange parte da área de intervenção (ver mapa anexo). 

Esta FGC corresponde a uma largura não inferior a 125 m (decreto-lei n.º 

17/2009, de 14 de Janeiro). O mesmo diploma refere que estas faixas são 

definidas pelos Planos Distritais da DFCI e, de acordo com o planeamento e 

metodologia delineada no referido plano, a Rede Primária será executada por 
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áreas prioritárias, não incluindo numa 1.º fase a propriedade em causa. 

Porém, recomendamos que o requerente, no seu projecto de rearborização, 

inclua  medidas de DFCI na área afecta pela FGC referida. Face ao atrás 

disposto, a pretensão do requerente encontra-se condicionada ao parecer da 

REN, por parte da CCDR.".-------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e tendo em conta a actual situação económica-

financeira, considera a pretensão essencial para a sustentabilidade da 

actividade florestal no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade e em 

minuta para efeitos imediatos, deferir o solicitado e emitir a respectiva 

Licença.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(07) - SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO / INFORMAÇÃO 

ADICIONAL:-------------------------------------------------------------------------------------

------Este assunto foi analisado tendo sido apresentados diversos pontos de 

vista pelos elementos do Executivo, pelo que o Processo será presente em 

próxima reunião  para decisão formal.-----------------------------------------------------

---------------------------Documentos  para  conhecimento:---------------------------

------(08) – FINANÇAS MUNICIPAIS / REDUÇÃO NAS TRANSFERÊNCIAS 

– DECLARAÇÕES DO MINISTRO DAS FINANÇAS:--------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e incluirá nas preocupações do 

Município da Comunicação da ANMP relativamente às Declarações de Sua 

Excelência o Ministro das Finanças sobre as eventuais reduções nas 

transferências para as autarquias. ---------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(09) - ECO PARQUE DO RELVÃO – FASE II, LOTE 17 A 20 -  

INSTALAÇÃO DE EMPRESA COMPONATURA, LDA. – PREPARAÇÃO 

DE TERRENO:----------------------------------------------------------------------------------

------Presente o email da empresa COMPONATURA, LDA., informando que 

estão a iniciar a preparação dos terrenos dos lotes 17 a 20 do Eco Parque do 

Relvão com vista à instalação da empresa. A Câmara tomou conhecimento e 

manifestou satisfação pelo inicio dos trabalhos com vista à Instalação desta 

empresa.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(10) – 450 ANOS DE ELEVAÇÃO A VILAS DE CHAMUSCA E ULME                

– NÚCLEO MUSEOLÓGICO DE ULME / ESTELAS FUNERÁRIAS – 

SOLICITAÇÃO DE APOIO À SISAV: ----------------------------------------------------

----- A Câmara tomou conhecimento do ofício remetido à SISAV, solicitando 

apoio financeiro no montante de 10 000 euros para a instalação de um 

Núcleo Museológico para exposição de diversos materiais arqueológicos. 

Sobre este assunto o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado fez referência ao 

apoio já anteriormente solicitado à empresa ECODEAL para o restauro da 

Capela do Tamazim no Semideiro, questionando sobre qual seria a 

intervenção da Autarquia, tendo o Senhor Presidente informado que os 

apoios seriam concedidos directamente aos respectivos proprietários da 

Capela e da Igreja.------------------------------------------------------------------------------

------(11) - EDUCAÇÃO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO À DRELVT - 

REORDENAMENTO DA REDE ESCOLAR – ESCOLAS DO 1.º CICLO DO 

ENSINO BÁSICO DO CONCELHO DA CHAMUSCA – ANO LECTIVO 

2011/2012:----------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do Fax remetido à DRELVT  solicitando 
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informação relativamente a este assunto. Sobre este assunto o Senhor 

Vereador Dr. Paulo Queimado questionou sobre qual a previsão do numero 

de Escolas do 1.º Ciclo no Concelho que apresentará no próximo ano lectivo 

número inferior a 21 alunos, tendo o Senhor Vereador João Lourenço 

informado que não é possível prever, pois é o Ministério da Educação que o 

calcula com base no numero de alunos do ano lectivo anterior.--------------------

-------A Câmara tomou conhecimento, manifestou preocupação relativamente 

ao assunto pelo que irá aguardar informação da DRELVT sobre o assunto.---

------(12) – RELATÓRIO E CONTAS: EXERCÍCIO DE 2010 – AGROTEJO:--

------ A Câmara tomou conhecimento do Documento supra referenciado e 

augurou êxitos aos novos corpos sociais da AGROTEJO.---------------------------

------(13) – ACÇÃO SOCIAL – ESCOLA DO 1.º CICLO DO ARRIPIADO / 

REALOJAMENTO DE FAMÍLIA:-----------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de uma Informação do Coordenador 

Técnico do CENTRO DE INCLUSÃO dando conhecimento das condições em 

que vivia uma família cigana, no lugar do Arripiado, acompanhado da 

seguinte Informação do Senhor Presidente: “ Estive no local e confirmei: 1.A 

família em apreço, um casal de jovens e três crianças, foi oportunamente 

instalada em condições muito precárias, que agora entretanto se agravaram. 

2. Visitei a escola do Arripiado que se encontra desafecta do ensino, a qual 

tem condições para que, com pequenas alterações, ser ocupada sem 

prejuízo para o sector, dado estarem assegurados as condições de 

funcionamento para o existente. 3.Nestes termos dei instruções para se 

avançar de imediato com as operações de preparação para realojamento e 

consequente demolição da barraca. À família a realojar serão aplicados os 
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normais procedimentos, contrato de arrendamento, água e luz. 4.Temos 

ainda disponível algum mobiliário no Lagar para dotar o espaço. Esta 

operação vai realizar-se até final do mês de Abril.”.------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------

------(14) – DESPORTO – FINAL DA SUPER TAÇA DE JUVENIS E 

JUNIORES – CEDÊNCIA DO PAVILHÃO DA EB 2,3/S DA CHAMUSCA / 

AGRADECIMENTO DA ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL DE SANTARÉM:------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do email da ASSOCIAÇÃO DE 

FUTEBOL DE SANTARÉM registado no livro respectivo sob o número 3525 

em 16 do corrente,  agradecendo a cedência do Pavilhão da Chamusca para 

a realização da Final da Super Taça de Futsal de juvenis e Juniores realizada 

a 13 do corrente mês.--------------------------------------------------------------------------

------(15) –  CONTABILIDADE - REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:----------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente  

ao período de 11 a 17 de Março do ano corrente, na importância global de 

135.046,79€ (cento e trinta e cinco mil e quarenta e seis euros e setenta e 

nove cêntimos).----------------------------------------------------------------------------------

-----(16) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:---------------------------

-----O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e 

acções em que participou no período compreendido entre a última e a  

presente reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima 

reunião:--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 15.03: Reunião com a Empresa  Componatura, Lda. Eco Parque do 
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Relvão, Fase II – Vão avançar com a concretização do projecto, autorizei os 

trabalhos de modelação dos terrenos – Acertados procedimentos e 

investimento previsto final de 4,5 M €.-----------------------------------------------------

------Dia 16.03: Participação na Reunião da Comissão Regional da Reserva 

Agrícola.-------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 17.03: Reunião com a Taguspark sobre a pretensão de instalação  

no sistema de abastecimento de gás / Eco Parque do Relvão , Fase II – Vão 

falar com eventuais consumidores. Reuniu com o Dr. José Norberto Pedroso 

sobre projecto Chamusca Sul / Trevas.---------------------------------------------------

------Dia 19.03: Participação numa acção na Igreja Matriz, no âmbito dos 450 

anos de Elevação a Vilas e Concelhos da Chamusca e de Ulme.-----------------

------Dia 21.03: Reuniu com o Sr. João Dias da Empresa FAPULME que deu 

informação de ter perspectivas para arranque das obras da fábrica de papel. 

Está a procurar espaço para manipulação de plástico. Visita à Misericórdia / 

Restauro de Sala de Artes.-------------------------------------------------------------------

------Dia 24.03: Reunião com SISAV e ENVIROIL. À tarde visita à RESITEJO, 

com o Sr. Bispo.---------------------------------------------------------------------------------

------Dia 26.03: Visita à RESITEJO com estudantes do Instituto Politécnico de 

Tomar.----------------------------------------------------------------------------------------------

------(17) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO MANUEL MATIAS:----------------------------------------------------

------Aludiu a algumas actividades que decorrerão no fim-de-semana, nomea-

damente:  Biblioteca Municipal: Poesias de Cá VIII / Custódio Mira; Acção 

“+Lezíria”  - Final de Atletismo /1.º Ciclo.-------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------JOÃO MANUEL LOURENÇO:--------------------------------------------------------

------ Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou, 

referindo, nomeadamente: Dia 14.03: Assembleia da República – 

Conferência Parlamentar - Transferência de Competências para os 

municípios em matéria de educação; Dia 17.03: Reunião de modelo Supra 

Concelhio de Intervenção Precoce, na Segurança Social em Santarém; Dia 

18.03: Reunião com o AVEJICC sobre ponto de situação do Centro Escolar. 

À noite Reunião do Conselho Geral de Educação. Dia 21.03: Reunião na 

CIMLT em Santarém. Decorrem ainda as acções da SEMANA ESCOLAS +: 

22 a 26 de Março,  no Mercado Municipal.-----------------------------------------------

------JOAQUIM  JOSÉ  GARRIDO:---------------------------------------------------------

------ Biblioteca Municipal: Poesias de Cá: Informou que não tem podido ir por 

motivos profissionais, considerando-a uma actividade positiva.--------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:-------------------------------------------------------

-----Solicitou informação relativamente aos seguintes Processos: Pretensão 

da Empresa AMBIMED em se instalar no Eco Parque; Protocolo a celebrar 

com o CIVTRHI; 5.º FÓRUM NACIONAL DE RESIDUOS - 12 e 13 de Abril / 

Representação do Município nesta Acção. Tendo o Senhor Presidente 

prestado os devidos esclarecimentos.-----------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quarenta minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, 

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Cristina Isabel  Queimado 
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servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 

do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º  

 5-A/2002 de 11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------ 

O Presidente da Câmara, 

   Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 

 

                  

 


